

# NEW TEACHER'S TOOLBOX

## DIGITAL PDF FORMAT FORMAT PDF NUMÉRIQUE

### PRIMARY AND SECONDARY

The Sexual Health Network of Quebec (SHNQ) has accumulated their sexual health resources to create the Teacher's Tool Box. This box consists of printed, user-friendly sexuality education activities and lesson plans for the **primary** or **secondary** level that follow the MEES themes and learning content for simple implementation in any subject.

THE COMPLETE **TOOL BOX** IS DIVIDED BY GRADE LEVEL AND THEME;

#### EACH BOX CONTAINS:

- An overview of the MEES program, by grade, theme, and learning content
- A classroom teaching activity kit designed for each topic (19+ in total), all plasticised
- Additional lesson plans for core subjects (ERC, Science, English, History, and Math)
- A list of MEES Educational objectives met for each activity kit by grade, by subject

**DIGITAL PDF FORMAT**  
TO RECIEVE ON USB KEY

PRICE: **950 \$**

*(includes all files of all subjects across all grade levels for printing)*



### PRIMAIRE ET SECONDAIRE

Les réseaux de la santé sexuelle du Québec (SHNQ) ont accumulé leurs ressources en santé sexuelle pour créer la boîte à outils de l'enseignant. Cette boîte contient des activités d'éducation à la sexualité imprimées et conviviales ainsi que des plans de cours pour l'enseignement **primaire** ou **secondaire** qui suivent les thèmes et le contenu d'apprentissage du MEES pour une mise en œuvre simple dans n'importe quel sujet.

LA **BOÎTE À OUTILS** COMPLÈTE EST DIVISÉE PAR NIVEAU DE CLASSE, ET PAR THÈME;

#### CHAQUE BOÎTE CONTIENT:

- Un aperçu du programme MEES, par classe, thème et contenu d'apprentissage
- Une trousse d'activités pédagogiques conçue pour chaque sujet (19+ au total), toutes plastifiées
- Plans de cours supplémentaires pour les matières principales (ERC, Sciences, Anglais, Histoire et Mathématiques)
- Une liste des objectifs éducatifs atteints pour chaque kit d'activités par classe, par matière

**FORMAT PDF NUMÉRIQUE**  
POUR RECEVOIR SUR CLÉ USB

PRIX: **950 \$**

*(Comprend tous les fichiers de toutes les matières de tous les niveaux pour impression)*

